

Küchenführung für unsere Bewohner



Am 17.09.24 war es nun soweit, Kerstin Salcher und Stephan Widmann luden zur Besichtigung der Küche ein. Die Resonanz war unerwartet hoch. Im Restaurant warteten 32 interessierte Bewohner und Bewohnerinnen, um an der ersten Küchenführung des Hauses teilzunehmen. Nach einer kurzen Begrüßung und Vorabinformationen wurden die Bewohner in 10er Gruppen vom Küchenleiter Stephan Widmann durch die Küche geführt.

Bereits beim Betreten der Küche konnte man in vielen Augen ein Staunen erkennen, da die Küche doch um einiges größer ist, als sich die Bewohner/innen vorstellen konnten. Mehrfach hörte man ein „Oh“ oder „Das habe ich mir ganz anders vorgestellt.“

Beim Rundgang wurden Informationen an die Teilnehmer

weitergegeben, die für sie Neuland waren.

Gezeigt wurde unsere neue Brotschneidemaschine, mit der wir täglich für das Frühstück und Abendessen Zopf und Brote schneiden. Ein Blick konnte in zwei unserer Kühlhäuser geworfen werden, die wie ein begehrter Kühlschrank sind. Hierbei wurden Lebensmittel wiedererkannt, die sie sonst schon fertig zubereitet oder geschnitten auf ihrem Teller zu finden sind. Zwei Lager für Trockenprodukte und Konserven sowie einige Großküchengeräte, darunter unsere beiden Kombidämpfer, die Solia Küchenmaschine und die intelligente Kippbratpfanne, mit der wir sogar über Nacht kochen können.

Interessant waren auch die Informationen, die der Küchenleiter zu allen gezeigten Räumen und Geräten erzählte

und damit unsere Küchenführung zu einem kleinen Erlebnis machte.

Zu guter Letzt konnte man noch die Korbtransportspülmaschine bewundern, die seit 17 Jahren täglich, von morgens um 6:00 Uhr bis abends um 20:00 Uhr, ihren Dienst leistet und damit, zusammen mit daran tätigen Mitarbeitern, stets für sauberes Geschirr und Besteck sorgt.

Nach der 15 minütigen Führung traf man sich wieder im Restaurant und konnte sich bei einer kleinen Erfrischung das eben Erlebte durch den Kopf gehen lassen. Die dabei aufgetauchten Fragen wurden, nachdem alle Bewohner die Küche begutachten konnten, im Anschluss von Kerstin Salcher und Stephan Widmann ausführlich beantwortet.

Wir bedanken uns bei allen Bewohnern und Bewohnerinnen, die an unserer ersten Küchenführung teilgenommen haben und hoffen, wir konnten ihnen viele neue und interessante Eindrücke über unsere Küche mitgeben.

Sollte jetzt beim Lesen Ihr Interesse geweckt worden sein, auch einmal an einer Küchenführung teilzunehmen, so können wir schon heute sagen: „Es war nicht die Letzte.“

M.C.